## Un premier partenariat international pour Symbiosis

Publie le mardi, décembre 15, 2020 10:00AM EST

(SHERBROOKE, QUÉBEC) -- Symbiosis est fier d'annoncer la signature d'une entente de partenariat avec la firme d'experts-conseils en ressources humaines, Catch Consulting au Mexique.

Avec plus de 10 ans de présence au Québec, Symbiosis se spécialise dans les aspects juridiques liés à la mise en œuvre d'entreprises canadiennes dans le territoire mexicain. Son président, à titre de Conseiller juridique étranger dans le cadre réglementaire du Barreau du Québec, facilite l'implantation et fonctionnement des entreprises canadiennes sur le territoire mexicain grâce à la surveillance corporative directe et indirecte (legal compliance).

Catch Consulting se spécialise dans les services intégraux en ressources humaines, consolidés au Mexique comme référence pour la mesure, l'analyse statistique et le développement des compétences en capital humain par le biais de diverses alliances stratégiques au niveau national.

Au service de 798 entreprises multinationales parmi d'autres, MAGNA, BRP, Windsor Machine, Matcor-Matsu, Clarios, ABC Technologies, ArcelorMittal, EXO-S et M.I. Integration; Catch Consulting est présent dans 19 États mexicains et des accords de collaboration avec toutes les grappes de l'industrie automobile et d'autres associations commerciales.

Symbiosis et Catch sont donc tributaires de mandats similaires auprès des entreprises et les réalités démographiques, économiques et industrielles des deux États dans lesquels ces organismes œuvrent se rejoignent à plusieurs égards. Cette entente entre les deux organisations permettra une synergie accrue entre entreprises du Québec et du Mexique, notamment grâce à des échanges réguliers sur le partage des meilleures pratiques en matière de stratégies d'aide aux entreprises et aux organismes de recherche.

La signature officielle de ce partenariat s'est déroulée face à la pandémie et dans l'entrée en vigueur du nouvel Accord Canada-États-Unis-Mexique (ACEUM). La nécessité de redoubler d'efforts s'est intensifiée en raison des réformes législatives majeures et des initiatives prises par le gouvernement mexicain pour répondre aux règles établies par l'ACEUM.



Citation de Jorge Gutierrez, PDG de Symbiosis : « La signature officielle de cette entente marque le début d'une collaboration prometteuse entre nos deux organisations avec la firme objectif de consolider les entreprises québécoises qui ont des investissements directs ou indirects au Mexique (maquiladoras, coentreprises, fonctionnement, établissements, etc.), et renforcie les liens déjà très présents entre le Québec et le Mexique. Ensemble, nous serons à même de bâtir des ponts et des projets communs au bénéfice des entreprises que nous desservons et de nos milieux respectifs. Je tiens à remercier M. Rodrigo Arciniegas pour sa vision et sa grande confiance dans notre capacité à bâtir l'avenir ensemble. »

Citation de Rodrigo Arciniegas, directeur général de Catch Consulting : « Développer et approfondir la relation travail avec les entreprises canadiennes implantées au Mexique est une priorité pour Catch Consulting. Ce nouveau partenariat international avec Symbiosis nous permettra d'étendre nos services vers le Canada et plus particulièrement le Québec et, dans l'avenir, donner un service global intégral qui sera tourné vers la consolidation des opérations et d'emplois qui auront une forte valeur ajoutée pour le bien-être de nos clients. »

